
Protokoll
Versammlung Jahreshauptversammlung der Handballabteilung
Ort,
Datum, Uhrzeit

Bürgerhaus Misburg, Seckbruchstraße 20, 30629 Hannover,
17.04.2023, 18:30 – 19:20

Teilnehmer Mitglieder des Vereins
Protokollant Andre Bunning

1. Begrüßung
Dustin Seidel begrüßt die Anwesenden. Es gibt keine Anträge.

2. Bestellung einer Protokollführerin/ eines Protokollführers
Andre Bunning führt das Protokoll.

3. Genehmigung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

4. Genehmigung des Protokolls vom 22.04.2022
Das Protokoll der JHV wird einstimmig genehmigt.

5. Grußworte und Bericht des Hauptvorstandes
Dustin gibt das Wort an den Hauptvorstand ab. Klaus Albrecht grüßt die 
Anwesenden. Er berichtet, dass es nun eine zweite Kraft in der Geschäftsstelle gibt. 
Der Bau des Schwimmbads liegt laut Aussagen der Stadt im Plan und soll Mitte März 
2024 beendet sein. Die Beachplatzsituation ab dann ist noch unklar. Der Vorsitzende
HaJo Schinke gibt auf der Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins sein Amt ab. 
Wenn jemand den Posten belegen möchte, freut sich Klaus. Er wünscht der 
restlichen Veranstaltung viel Erfolg.

6. Bericht

6.1 Vorstandsbericht
Dustin Seidel berichtet. Der Vorstand wurde auf der letzten außerordentlichen 
Jahreshauptversammlung gewählt und hat seitdem neue und einheitliche 
Beschlüsse auf den Weg gebracht. Der Spielbetrieb lief und bringt zurzeit einige 
guten Platzierungen hervor, von denen manche allerdings nicht final sind:
Damen I: Regionsoberliga Platz 1, eventueller Aufstieg in die Landesliga, 
möglicherweise findet die Regionsmeisterschaft in Misburg statt,
Damen II: Regionsklasse Platz 3,
Herren I: Regionsliga Platz 6,



Herren II: Regionsklasse Platz 4,
mA: Oberliga Platz 9,
mB: Regionsoberliga Playoff Platz 6,
mC: Regionsoberliga Playdown Platz 4,
mD: Regionsklasse Platz 1,
mE
wA: Landesliga Platz 5,
wB: Regionsliga Platz 4,
wC: Regionsliga Platz 2,
wD: Regionsklasse Platz 1
Mini A + B
In der nächsten Saison werden aus zwei Mini- Mannschaften voraussichtlich vier 
Mannschaften (A, B, C, M).
Für die weibliche D-Jugend fehlt noch ein Trainer oder eine Trainerin.

In der vergangenen Saison gab es genug Schiedsrichter, allerdings gibt es durch vier 
Abgänge in der kommenden Saison Probleme. Dustin dankt den Abgängern für ihr 
Engagement. 

Dustin berichtet noch vom 12.03., an dem der große Spieltag mit Verkauf der 
Einburgerung gut gelaufen ist und dankt Steffi für die Verkaufsorganisation.

6.2 Bericht des Kassenwarts
Für den Bericht des Kassenwarts vertritt Heiko den abwesenden Reiner.
Beide zusammen haben die Budgetplanung ausgearbeitet. In den vergangenen drei 
Jahren haben wir grob 100 Mitglieder in der Handballsparte verloren. Die Abteilung 
Handball ist dabei im Verein alleinstehend. Die Planung ist sehr knapp. In Zukunft 
muss mit Einsparungen zum Beispiel bei Reisekosten gerechnet werden, falls wir 
nicht mehr Gewinn haben. Heiko appelliert daher an die Trainer, dass wir mehr 
Mitglieder brauchen, wobei er bemerkt, dass aktuell die Mitgliederzahl steigt.
31.12.2020 333 Mitglieder
31.12.2021 275 Mitglieder
31.12.2022 246 Mitglieder

Heiko wünscht sich guten Hallenverkauf, um mehr Gewinne zu erzielen.
Die Trainer sollen alle Verträge haben und auch richtig abrechnen.

Pro Mitglied gibt es Ausgaben von 17,30 Euro, was im Vergleich zum Rest des 
Vereins sehr hoch ist.
Im Vergleich zu Nachbarvereinen sind wir sehr günstig. Heiko schlägt 2,00 Euro 
Abteilungsbeitrag für dieses Jahr vor.

6.3 Bericht der Kassenprüfer
Seit der außerordentlichen Jahreshauptversammlung gab es noch keine 
Kassenprüfung. Diese wird noch nachgeholt.

7. Aussprache zu den Berichten
Es gibt keine Aussprachewünsche.



8. Wahl einer Versammlungsleiterin/eines Versammlungsleiters
Klaus wird einstimmig als Versammlungsleiter gewählt.

9. Entlastung des Vorstandes
Klaus dankt für die Berichte und beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der 
Vorstand wird einstimmig entlastet.

10. Neuwahlen für 2 Jahre

10.1 Abteilungsleiterin/Abteilungsleiter
Dustin Seidel wird einstimmig gewählt.

10.2 StV. Abteilungsleiterin/StV. Abteilungsleiter
Jannik Suhr wird einstimmig gewählt.

10.3 Kassenwartin/Kassenwart
Reiner Riechelmann wird in eigener Abwesenheit einstimmig gewählt.

10.4 Kassenprüfer
Heiko Pfarr und Christoph Scheithauer werden einstimmig gewählt.

11. Ernennung

11.1 Schiedsrichterwartin/Schiedsrichterwart
Sina Schrader würde die Jungschiedsrichter überwachen. Die Stelle ist noch 
unbesetzt.

11.2 Spielwartin/Spielwart
Vera Pfarr wird ernannt.

11.3 Jugendkoordinatorin/Jugendkoordinator
Christoph Scheithauer wird ernannt.

11.4 Pressewartin/Pressewart
Chris Lorbeer wird ernannt.

11.5 Passwartin/Passwart
Andre Bunning wird ernannt.

12. Anträge
Es gibt keine Anträge.

13. Verschiedenes
Sina Schrader bemängelt den Fußboden in Halle 2.
Maren Kamjunke bemerkt, dass in Halle 1 die Tore katastrophal aussehen. Die 
Pfosten sind durch Harz unsauber und die Netze durchlässig. 



In Zukunft könnte die Nutzung von Haftmitteln möglich werden. Dazu gibt es zurzeit 
noch Gespräche. 
Reinigungskosten von über einer Million Euro, die die Stadt hätte, sofern allen 
Hallen im Gebiet Haftmittel erlaubt werden würde, würden auf die Vereine 
umgelegt.
Dustin bedankt sich fürs Erscheinen und schließt um 19:20 Uhr die 
Jahreshauptversammlung.


